
 

 

第７回伊方町学校再編検討委員会の協議結果（概要） 

開催日時 令和４年１１月３０日(水)  18：55～20：28 

出席者 【委員】 20名（2名欠席） 【オブザーバー】 1名（新教育委員） 

協議事項 （１） 第６回検討委員会の概要報告 

（２） 学校の活性化について 

（３） 検討事項報告案について 

（４） その他 

協議内容 （１） 第６回検討委員会の概要報告 

→（事務局から）第６回検討委員会の協議内容について、事務局で記録し取りま

とめた概要を報告し確認する。 

 

（２） 学校の活性化について及び（３） 検討事項報告案について 

関連事項のため（２）及び（３）を一括で協議 

→（事務局から）前回の会議で定まった内容に基づき、学校の活性化方策を含

む、検討事項報告の事務局案について説明。 

（意見交換） 

・三机、大久小学校の再編時期について、令和８年度としていたが、中学校の再

編時期との兼ね合いで、令和９年度とすることとする。 

・中学校を将来的に１校に統合する場合、地域住民の思いを配慮して、瀬戸地

域と定めるべきではないか。 

・今の段階で、場所を決定する事は混乱が大きいため、第６回の会議で協議のと

おり、次の再編検討の際に検討すべき。 

・生徒の通学距離を重視して、統合後の場所を検討するとした場合、自ずと中間

的な場所として考えられる。 

・その他、報告案の文言を確認し訂正。 

・検討委員会の協議内容については、引き続き、守秘義務の徹底を行なう。 

（方向性） 

・小学校は、令和８年度を目途に、九町小学校を伊方小学校に再編する。 

また、令和９年度を目途に、三机・大久小学校を三崎小学校に再編する。 

・中学校は、令和１０年度に、瀬戸中学校を三崎中学校に再編する。 

・将来的に中学校を１校とするが、通学距離や通学時間を重視して、統合後の学

校の場所を検討し、令和１０年度以降の見直しとする。 

・検討事項報告については、次回に原案をもとに最終協議を行なう。 

５ 


